

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tesis yang berjudul “Efek Model Pembelajaran ATI (*Aptitude Treatment Interaction*) Terhadap Aktivitas dan Generik Sains Fisika Siswa Kelas X SMA Negeri 11 Medan”, ini telah selesai disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Fisika pada Program Studi Pendidikan Fisika Sekolah Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam penulisan tesis ini, antara lain Bapak Prof. Dr. Sahyar, S.Pd, M.S, M.M selaku dosen pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak persiapan sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.si, Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si dan Ibu Dr. Dwi Retno Suyanti, M.S sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis sejak awal seminar proposal sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. selaku Direktur program pascasarjana Universitas Negeri Medan.

demikian juga kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd selaku kepala sekolah dan Ibu Siti Saleha Lubis, M.Si sebagai guru bidang studi fisika di SMA Negeri 11 Medan yang telah membantu penulis selama dalam penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibunda tercinta Mariani Hasibuan dan Ayahanda Amasuddin Dongoran serta keluarga penulis yang tak henti-hentiya memberikan dorongan yang besar dari segi material, spiritual serta nasehat yang menjadi motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED, juga teristimewa penulis ucapkan kepada Puteri

Ayu Ismiati yang begitu bayak memberikan semangat, dukungan, nasehat dan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan studi di UNIMED.

Ucapan terima kasih juga kepada sahabat penulis yang senasib seperjuangan (Bapak Dahris Arifin dan Irwan Susanto) dan buat seluruh sahabat penulis angkatan ke II Program Studi Pendidikan Fisika.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini. Namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya dan memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, April 2014

Penulis

Zulkipli Dongoran

THE
Character Building
UNIVERSITY